



Pièces	6 Pièces
Superficie	203 m²
Référence	11125
Prix	1 272 000 €

Blauvac

Maison à vendre (84570)

Perchée sur les hauteurs du village de Blauvac, face au géant de provence, se dresse une maison moderne, totalement ouverte sur la nature. Les terrasses suspendues telles des pontons offrent un spectacle féerique en toutes saisons, vous admirerez inlassablement la vue panoramique sur le mont ventoux, la plaine et les villages pittoresques parsemés sur les flancs de cette majestueuse montagne. Bien ancrée dans la roche, la maison a été creusée pour offrir un r -1 où se situent les terrasses suspendues, la piscine à débordement, la cuisine d'été et une salle d'eau avec wc. Le r -1 offre un hall ...

Perched on the heights of the village of Blauvac, facing the Giant of Provence, stands a modern house, totally open to nature. The terraces, suspended like pontoons, offer an enchanting spectacle in all seasons, as you admire the panoramic view of Mont Ventoux, the plain and the picturesque villages dotted along the flanks of this majestic mountain. Firmly anchored in the rock, the house has been dug out to provide a ground floor -1 where you'll find the suspended terraces, the infinity pool, the summer kitchen and a shower room with toilet. The ground floor -1 offers a hallway leading to a ...

ROSIER

Place du Château - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

